Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#781 / 7 de febrero 2024

Fray Bentos

Lanzamiento de la "34ª Travesía Fray Bentos – Las Cañas"



Esta es una de las principales pruebas deportivas que se realizan a nivel nacional, durante la temporada de verano.

La presentación del evento, se llevó a cabo en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, instancia encabezada por la Intendente (i) Griselda Crevoisier, acompañada por el Director de Turismo, José Luis Perazza; la subdirectora de Deportes, Claudia Soñora y el Gerente de Comunicaciones de UPM, Martín Sarthou.

En la ocasión, se brindaron detalles de la actividad que se celebrará el próximo sábado 10 de febrero, compitiendo en 5 y 10 kilómetros; los primeros 100 inscriptos, obtendrán algunos obsequios especiales por parte de la empresa patrocinadora.



La "34ª Travesía Fray Bentos – Las Cañas", es calificada de suma importancia para nuestro principal complejo turístico, reuniendo a deportistas de todos los niveles y edades, familias y aficionados de este tipo de maratones, que congregan a cientos de participantes; esto ha generado que, los alojamientos en el balneario, estén totalmente colmados y la zona de camping, haya incrementado el número de carpas.

Como ha ocurrido en los últimos años, la competencia principal "10K", tendrá su largada en el Polideportivo "Juan Bautista Tiscornia", a las 19 horas; a su vez, la "5K", iniciará en el Paso Viejo y camino al Hipódromo, 18.30 horas. La llegada será en la zona de "La Punta", de Las Cañas.

Se estima que habrá más de 500 anotados, entre ellos, atletas de élite, amateur, aficionados, no videntes y en sillas de ruedas.

La premiación será general por categoría, femenino, masculino, no videntes y sillas de ruedas (10K), en cada caso, se llevarán: 1° U\$\$ 300, 2° U\$\$ 200 y 3° U\$\$ 100; pero además, también obtendrán reconocimiento los primeros tres rionegrenses, tanto en damas y en caballeros 1° U\$\$ 150, 2° U\$\$ 100 y 3° U\$\$ 50.

Habrá una participación especial de "1K" para niños; quienes deseen participar, podrán anotarse en el lugar de llegada de la competencia (zona de "La Punta").





Fray Bentos

Reconocimiento al trabajo interinstitucional durante el "Desfile Inaugural del Carnaval"



Se realizaron múltiples tareas organizativas para ofrecer un gran espectáculo, tanto para el público, como para los participantes del evento.

La Intendente (i) Griselda Crevoisier, acompañada por el Director de Turismo, José Luis Perazza y el equipo del Departamento de Juventud, junto al Director Departamental de Salud, Dr. Andrés Montaño y el Director de la Escuela de Enfermería, Roberto Wilkinson, evaluaron la actividad desarrollada el pasado domingo 4 de febrero, instancia encabezada por la Comisión de Carnaval.

La Intendencia de Río Negro, aportó su personal para ocuparse de las diversas áreas, tanto a nivel de obras, como también Tránsito, Juventud, Cultura y Turismo.

También se valoró la decisión del Dr. Omar Lafluf (en uso de licencia), el cual había solicitado la instalación de dos carpas sanitarias, que también sirvieran como puntos de hidratación; estos lugares, fueron atendidos coordinadamente entre ASSE, la Escuela de Enfermería, contando con el apoyo de una unidad móvil de AMEDRÍN. Solo se registró un incidente con un niño, al cual, tras practicarle RCP, fue derivado de inmediato al centro hospitalario, afortunadamente, evoluciona favorablemente en su domicilio.



Fray Bentos

Muestra de la obra "Carroña, 20 años después"



La exhibición de los cuadros de la colección "Carroña XX a.D." se presentan en el edificio Stella d'Italia (Corte I) y el Museo de la Revolución Industrial (Corte II).

Durante la apertura, estuvieron presentes, el Director General de la Intendencia de Río Negro, Marcelo Linale; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y el Director del Museo de la Revolución Industrial, Arq. Mauro Delgrosso; la Intendente (i) Griselda Crevoisier, también visitó la muestra.

En la ocasión, el creador de la intervención artística, Edgardo Cánepa y todo el equipo que conformó "Carroña", recibieron al público en general, recreando un breve pasaje de la obra presentada días atrás en el ex frigorífico Liebig-Anglo, evento que logró una excelente concurrencia de espectadores.

Esta exposición permanecerá abierta hasta el próximo domingo 3 de marzo de 2024, pudiéndose apreciar, entre otras cosas, la vestimenta utilizada por los actores; el horario para recorrerla, será, de lunes a viernes de 08 a 14 horas y de 19 a 22 horas.



Boletín de Prensa









Seminario Sembrando en Río Negro



SEMINARIO SEMBRANDO

Destino: Fray Bentos, Río Negro

Fecha: 20 de febrero Horario: 16hs - 21 hs.

Locación: Club Unión Oriental

Inscribite en:

bit.ly/SembrandoRioNegro

Abordaremos temáticas como marketing, marco legal, exportaciones, publicidad y otros.



Se abordarán temáticas claves para emprendedores y personas con ideas de negocio, incluyendo aspectos como marketing, marco legal, exportaciones, casos de éxito locales y más.

Fecha: Martes 20 de febrero

Lugar: Club Unión Oriental, Fray Bentos, Río Negro

15:30 - Acreditaciones

16:00 - Inicio del Seminario

Traslados gratuitos de ida y vuelta desde Young, Bellaco, San Javier y Nuevo Berlín.

Podrás solicitar tu traslado hasta el mediodía del miércoles 14 de febrero.

INSCRIPCIÓN GRATUITA:

bit.ly/SembrandoRioNegro





Río Negro en Carnaval





















































































Young

Funciones de cine para niños de las Escuelas de Verano



En el marco de las diferentes actividades que se vienen realizando, el área de Juventud de la Intendencia de Río Negro, organizó esta propuesta para los chicos de las escuelas N° 34 y N° 43.

Alrededor de 100 niños participan del programa de exhibición de películas en el Cine Teatro Atenas.



Young

Alrededor de 40 jóvenes participan de las prácticas de Tenis de Mesa



Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, esta disciplina se ha expandido a distintos puntos de la ciudad.

Es un deporte recomendable para todas las edades, es un ejercicio aeróbico que favorece la mejora del sistema cardíaco y respiratorio, entre otros beneficios.

Actualmente, se juega en Club Social y Deportivo de Young y en la Terminal de Ómnibus.



Recibimos y difundimos



Lugares de recolección: Casa de Rotary Club Fray Bentos, Rincón 1423 Oficina de Juventud, Palacio Municipal 25 de Mayo

ORGANIZA

Rotaract

Club Fray Bentos

